

# PlantaDoce.

Público

## Valencia adjudica a Eulen la gestión de un centro de atención especializada por 3,9 millones

La residencia Marqués de Dos Aguas, situada en la localidad de Picassent (Valencia), cuenta con una capacidad de 150 plazas y emplea cerca de 45 trabajadores.

Albert Cadanet  
11 jun 2019 - 04:56



Valencia resuelve otro contrato en una de sus residencias. A través del departamento de Vicepresidencia y la consejería de Igualdad y Políticas Inclusivas, el Gobierno autonómico ha adjudicado a Eulen la gestión de un centro de atención especializada para personas con diversidad funcional intelectual por 3,9 millones de euros.

Se trata de la residencia Marqués de Dos Aguas, situada en el municipio de Picassent, en la provincia de Valencia. El plazo de ejecución del contrato es de dos años, aunque pueden llegar a incluirse prórrogas que alarguen este periodo un máximo de seis

---

# PlantaDoce.

---

años, según figura en las cláusulas administrativas publicadas en la Plataforma de Contratación del Sector Público.

**Además de Eulen, otras dos compañías se han presentado al concurso para gestionar la infraestructura.** Una de ellas ha sido la empresa madrileña Grupo 5, con presencia en diez comunidades españolas además de Chile. La otra ha sido el Grupo Palma, gestora de seis centros en la Comunidad Valenciana.

## **La gestión del centro Marqués de Dos Aguas por parte de Eulen puede llegar a alargarse hasta seis años, según especifica el contrato**

Fundado en 1995, el centro Marqués de Dos Aguas cuenta con una capacidad de 150 personas (20 plazas residenciales, 70 correspondientes al centro ocupacional y 40 al centro de día) y emplea cerca de 45 trabajadores. **El fomento de la autonomía personal, la atención rehabilitadora y la realización de talleres ocupacionales** son algunas de las actividades más destacadas que se dan a cabo en este espacio.

Durante los últimos meses, la Generalitat Valenciana se ha mostrado muy activa a la hora de sacar a licitación y adjudicar distintos proyectos en relación al sector residencial. La semana pasada, el Gobierno autonómico sacó a licitación la gestión de otro centro en Massamagrell (Valencia) por más de once millones de euros.

A este contrato cabe sumarle los dos proyectos que salieron a la luz en mayo. **Uno de ellos, valorado en 11,9 millones de euros, busca un gestor para la residencia y centro de día Virgen de Gracia, situado en Villarreal (Castellón).** El otro ya ha sido adjudicado a Clece, que se hará cargo de un centro de día en el municipio de Atzeneta (Castellón).